22 SAN SEBASTIÁN

Jueves 13.09.12 EL DIARIO VASCO



lñigo Kortabitarte, gerente de Digital Vasca, y otros ponentes que acudieron al debate

ECOS DE SOCIEDAD

Puede enviar su mensaje a: Correo postal: Calle Portuetxe, 2. 20018. San Sebastián. Correo electrónico: ecos@diariovasom. • 943 410814 **En mano:** en la oficina de DV en San Sebastián, calle Santa Catalina, nº1. Se recuerda a los lectores que no se de-vuelven los originales fotográficos y que por necesidades de espacio algunas fo-tos podrán no publicarse.



Zorionak Ivonne. Aúpa los 25. De par te de todos los que

Amar Lasa Larranaga (Amasa) Kaiet Del Villar Palacín (Ibarra) Nidal Belarbi (Azkoitia) Aritz Egizabal Torregaray (Donostia) Julen Pascual Ruiz (Donostia) Maier Samso Irazusta (Donostia) Alay Hemández Alfaro (Errenteria) Pablo Martín Campos (Donostia)

Debatiendo sobre internet

De la Maza y Munduate organizaron la tertulia en el hotel Astoria 7



El pasado viernes arrancó la cuarta temporada de Pintxos&Blogs en el restaurante del Hotel Astoria 7. La tertulia que se celebra los primeros viernes de cada mes congrega a unas 50 personas en torno a un tema específico, unos ponentes invitados y mientras se debate se degustan delicias preparadas por el restaurante anfitrión. Esta iniciativa es

de los socios de The Glutton Club, Xabier de la Maza y Andoni Mundua-te, chicos de moda no sólo en diferentes blogs, también por otras ac-tividades que organizan como Musika Parkean y también son los promotores de la panadería artesanal ubicada frente a la estación de Atotxa, con gran éxito. Ambos fue-ron saludando a todos los invitados

ron satudando a todos los invitados y asistentes.
Recibiendo a todos los invitados estaba Guillaume Fontagné, el director del Hotel Astoria 7, que se mostraba satisfecho con la marcha del año y advertía que ahora tocan peses dures.

Esta tertulia que ya se ha conso-

lidado en la vida social donostiarra planteó el tema 'Internet hoy' y reunió a cuatro grandes expertos en la materia. Arrancaba **Iñigo Korta-bitarte**, gerente de Digital Vasca, empresa editora de Diariovas co.com y director del Congreso In-ternacional de Ciudadanía Digital. Kortabitarte lanzó un mensaje claro para que internet acelere proyectos a nivel de la sociedad. El abo-gado experto en TIC, **Jorge Campa-nillas**, explicó a los asistentes el estado de las legislaciones que afectan a internet y apostilló que la rea-lidad siempre va por delante del legislador. Alberto Ortiz de Zárate el director de atención a la ciuda-

danía del Gobierno Vasco, describió los retos de las Administraciones Públicas para aprovechar co-rrectamente el potencial de intern-te. Finalmente, el programador y miembro The Melée, **Guillermo Gu**tiérrez Almazor, defendió que in-ternet es un sitio ideal para crear comunidades donde personas con motivación encuentran un gran

Por cierto, en el Pintxos&Blogs se estrenó el software Yarr.tv, de la empresa donostiarra Ubiquads. Dará mucho que hablar en el futuro y el fundador, **Rafa Roda**, estuvo pre-

En el debate que se prolongó tres

horas participó mucha gente. El tema daba para mucho y no duda-ron en mostrar sus puntos de vista Ramón Gómez Ugalde, concejal del PP; Denis Itxaso y Enrique Ramos, concejales del PSOE. Luistxo Fer-nández, director de Codesyntax, departía animadamente con **Xabier Mendiguren**, editor jefe de Elkar.
No podía faltar a la cita **Cristina Lagé**, del Espai Catalunya, que participó activamente en la tertulia. Maite Goñi, de Mondragon Unibertsita-tea, explicaba la revolución que supone internet como medio para de sarrollar nuevas metodologías de aprendizaje. También se interesó por la relación entre internet y el emprendizaje Josean Rodríguez, de ADEGI.

La sucesión de intervenciones siguió con Paul San Sebastián Belausteguigoitia (Innovandis - Universidad de Deusto); Ana MacLagon, de La Personalidad; Andoni Leunda, de La Salsera; y el bloguero Davide Ketari.

1982

¿Un bingo en el 'portaaviones' de Atocha?



ocos donostiarras recor darán el 'portaaviones' de Atocha, una construcción absurda (que, desde luego, no servía como aeródromo) que durante años formó parte del paisaje de la ciudad. Fue una historia de los tiempos de caos urba-nístico, cuando se levantó cerca la torre de Atocha o cuando, si fa-llaba una promoción inmobiliaria a mitad de la construcción, allí se quedaban los cimientos, que al-guien ya se haría cargo. Los cimien-tos, la estructura de aquel edificio que no llegó a nacer y que se situa-ba sobre el paso subterráneo, es-tuvo durante años en pie, como un monumento a la desidia. Los donostiarras empezaron a conocer el lugar como el 'portaaviones' de Atocha. En setiembre de 1982, la situa-

ción era aún más complicada. Al cansancio de los vecinos, que re-clamaban el derribo del 'portaavio-nes', se unió el proyecto de ubicar nes , se unio ei proyecto de unicar en él un bingo, tan de moda por aquel entonces. Mañana se cum-plirán treinta años desde el Pleno municipal que abordó el proble-ma del pseudoedificio. Como espicaba DV, la Comisión Munici-pal de Urbanismo epropone que se encargue la redacción de un proyecto de modificación del plan par-



cial del polígono 32 (Duque de Mandas) aprobado por resolución del Ministerio de la Vivienda en 1968, y el objeto es suprimir del mismo el bloque número 7, que no es otro que el portaaviones (si no hay bloque, tampoco hay bingo), para obtener más espacios libres y mejora del entorno de las edificaciones actuales y una mejor distribución a fin de conseguir un área libre de mayor utilidad en la zona del campo de fútbol». En medio de un debate sobre la

KUTXATEKA

precaria legalidad de la torre de Atocha y su entorno, que incum-

plían el Plan General, la Corpora-ción donostiarra aprobó por una-nimidad encargar la modificación

del plan parcial del polígono 32 para suprimir el dichoso bloque 7. Todavía tendrían que pasar años hasta que el derribo se hiciese real. En 1985, la Coordinadora de Ur banismo de Egia, formada por di-versas asociaciones y sociedades del barrio, incluía entre sus reivindicaciones el «derribo del Porta-viones de Atotxa», además de un proyecto urgente de acondicionamiento del paso subterráneo, el desmantelamiento del cuartel de policía ubicado en el antiguo Hos-pital Militar o la construcción de un liceo en el barrio.



Printed and distributed by NewspaperDirect www.newspaperdirect.com US/Can: 1.877.980.4040 Intern. 800.6364

1 de 1 14/09/2012 11:22